



91^e édition de l'Omega European Masters

← Thriston Lawrence, vainqueur du tournoi 2025

A l'heure où s'écrivent ces lignes, on sait déjà que parmi les joueurs de renom qui seront à l'affiche du prestigieux tournoi de Crans-Montana, il y aura les deux derniers vainqueurs de cet événement de golf prestigieux!

Le Sud-Africain Thriston Lawrence et l'Anglais Matt Wallace, sont de retour sur le Haut-Plateau du 3 au 6 septembre prochains! Ils vont tenter d'inscrire une nouvelle fois leur nom au palmarès...

Poursuivre une histoire

Le tenant du titre, Thriston Lawrence foulera à nouveau le parcours Severiano Ballesteros avec l'ambition de poursuivre une histoire déjà riche avec le tournoi valaisan. Sacré une première fois en 2022, puis à nouveau en 2025, le Sud-Africain s'est imposé comme l'une des grandes figures récentes de l'Omega European Masters. S'il remporte une troisième victoire cela lui permettrait de rejoindre le cercle très fermé des joueurs ayant remporté l'épreuve à trois reprises.

Matt Wallace retrouvera lui aussi un parcours qui lui réussit particulièrement bien. Pour rappel il a été le vainqueur en 2024. L'Anglais était passé tout près de conserver son titre l'année suivante. Il est resté dans la lutte jusqu'aux derniers trous. Son jeu offensif et sa régularité en font chaque année l'un des principaux prétendants à la victoire à Crans-Montana. A l'affiche des plus grands rendez-vous internationaux, Matt Wallace continue d'évoluer au plus haut niveau. Deuxième du Valero Texas Open cette saison et régulièrement présent le week-end sur le PGA TOUR, le Britannique se révèle parmi les joueurs les plus solides du circuit. Le plateau s'annonce particulièrement relevé pour cette 91^e édition.

www.omegaeuropeanmasters.com

At the time of writing, we already know that the players at the prestigious Crans-Montana tournament will include the last two winners of this renowned golf event.

The South African Thriston Lawrence and the Englishman Matt Wallace will be back on the Haut-Plateau from 3 to 6 September, and looking to add their names to the roster of champions once again...

Adding a new chapter

Defending champion Thriston Lawrence will walk out once again onto the Severiano Ballesteros course hoping to add a new chapter to an already distinguished record at the Valais tournament. Having won for the first time in 2022 and again in 2025, the South African has established himself as one of the key figures of the Omega European Masters in recent years. Another victory would see him join the exclusive club of players who have won the event three times.

Matt Wallace will also be returning to a course that suits his game particularly well. After winning in 2024, he came very close to retaining his title last year, staying in contention right up to the last few holes. His aggressive style and consistency put him among the favourites at Crans-Montana every year. A regular at major international events, Matt Wallace continues to compete at the highest level. Having finished second at the Valero Texas Open this season and frequently making the cut for weekend play on the PGA TOUR, the Briton is proving to be one of the tour's most solid players. The field looks set to be exceptionally strong for this 91th edition.